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亚伦·吉美内兹： 本次会议现在开始。请开始录音。 

 

[正在录音] 

 

 

亚伦·吉美内兹 

(Aaron Jimenez)： 大家好，我叫亚伦·吉美内兹。欢迎参加 ICANN 第 23 次年度

大会。 

  

请注意，本次会议正在录制中，请大家遵循 ICANN 预期行为标

准。本次会议提供六种联合国语言的同声传译服务，包括阿拉

伯语、中文、法语、俄语、西班牙语和英语。请点击 Zoom 中

的同声传译图标，选择你要在本次会议中聆听的语言。 

  

现在，我要把时间交给我们 ICANN 董事会的主席，马腾·波特

曼 (Maarten Botterman)。 

 

 

马腾·波特曼： 谢谢亚伦。 
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欢迎大家。董事会、组织和现场参会者将见证我们的董事会公

共会议。 

  

我们将通过一系列主题开始会议，最后在致谢中结束。之后，

我们将立即开始与新董事会的董事会组织会议。 

  

在本次董事会会议开始之前，秘书长先生，麻烦你点名确认一

下法定人数。 

 

 

约翰·杰弗里  

(John Jeffrey)： 好的。首先是马腾，你在这里了。 

 

 

马腾·波特曼： 是的。 

 

 

约翰·杰弗里： 里昂。 

 

 

里昂·桑切斯  

(Leon Sanchez)： 到。 
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约翰·杰弗里： 哈罗德？ 

 

 

哈罗德·阿维斯特兰  

(Harald Alvestrand)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。贝基。 

 

 

贝基·拜耳 (Becky Burr)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢，罗恩。 

 

 

罗恩·达席尔瓦  

(RON da SILVA)： （非英语语言） 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。萨拉？ 

 

 

萨拉·多伊奇  
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(Sarah Deutsch)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢，艾芙丽。 

 

 

艾芙丽·多利亚  

(Avri Doria)： 我在。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。利托？ 

 

 

利托·伊瓦拉  

(Lito Ibarra)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。玛娜尔？ 

 

 

玛娜尔·伊斯梅尔  

(Manal Ismail)： 到。 
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约翰·杰弗里： 谢谢，旦科。 

 

 

丹科·杰夫托维克  

(Danko Jevtovic)： 旦科到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢，梅丽克。 

 

 

 

梅丽克·凯奥  

(Merike Kaeo)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。昌纪。 

 

 

前村昌纪 

(Akinori Maemura)： 前村昌纪到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。跃然。 
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马跃然 (Göran Marby)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。曼蒂娜？ 

 

 

曼蒂娜·米斯曼  

(Mandla Msimang)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。伊哈布。 

 

 

 

伊哈布·奥斯曼  

(Ihab Osman)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。帕特里西奥。 

 

 

帕特里西奥·波卜利特  

(Patricio Poblete)： 到。 
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约翰·杰弗里： 谢谢。卡韦赫。 

 

 

卡菲·兰吉巴  

(Kaveh Ranjbar)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。奈杰尔。 

 

 

奈杰尔·罗伯茨  

(Nigel Roberts)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。马修。 

 

 

 

马修·希尔斯  

(Matthew Shears)： 到。 
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约翰·杰弗里： 谢谢。崔普缇。 

 

 

崔普缇·辛哈  

(Tripti Sinha)： 到。 

 

 

约翰·杰弗里： 谢谢。主席先生，董事会全体人员到场。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢，秘书长先生。下面，让我们开始董事会会议。 

  

首先是认可议程，我们有两个主题：任命 RSSAC 的根服务器

运营商组织代表并批准与 RC Transcription 的合同。当金额超

过 500,000 时，需要得到董事会的批准。 

  

有没有人想把这些议程事项中的任何一项转到主要议程？如果

有，请举手。 

  

我看到没有人举手。 

  

既然这样，请卡菲读出第一个决议。 
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卡菲·兰吉巴： 好的。乐意之至，马腾。 

  

基本上就是任命 RSSAC 的根区代表。决议如下：ICANN 董事会

任命弗莱德·贝克 (Fred Baker)、马特·拉森 (Matt Larson)、拉

斯-约翰·利曼 (Lars-Johan Liman) 和布拉德·弗德 (Brad Verd) 

作为 RSSAC 代表，任期至 2024 年 12 月 31 日。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢。 

  

丹科，你能否为我们读出关于合同批准的决议？ 

 

 

丹科·杰夫托维克： 当然。 

  

正如马腾刚刚所说，任何超过 500,000 美元的合同都需要得到

董事会的批准。董事会财务委员会考虑了这一点并向董事会

提议。 

  

决议如下：董事会授权总裁兼首席执行官或其指定人员采取一

切必要行动执行与 RC Transcriptions 的合同，并根据合同支付

所有必要款项。 
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出于谈判目的，该决议中的具体条款应按照《ICANN 章程》第 

3 条第 3.5(b) 款的规定进行保密，保密期截至总裁兼首席执行

官认为可以发布保密信息为止。 

  

这是记录服务的分包合同。 

  

谢谢。 

  

马腾。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢。 

  

下面，谁想提出认可议程的动议？ 

 

 

前村昌纪： 我提出动议。 

 

 

马腾·波特曼： 昌纪提议了。 

  

有人附议吗？ 
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贝基·拜耳： 我附议。 

 

 

马腾·波特曼： 贝基附议了。 

  

所有同意的人都请说“赞成”。 

  

[齐声说赞成。] 

  

反对的人请说“反对”。 

  

[无人回应。] 

  

没有人反对。 

  

有人弃权吗？ 

  

[无人回应。] 

  

没有人弃权。动议通过。认可议程全票通过。非常感谢你们的

意见。 

  

议程中的下一个事项是 2023 财年的战略前景趋势报告。 
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关于这份报告，我想请马修·希尔斯进行说明并读出决议。 

 

有请马修。 

 

 

马修·希尔斯： 谢谢马腾。 

  

大家，我想我只需要花一两分钟介绍一下背景信息，因为社群、

组织和董事会已花了大量时间在这上面。 

  

大家知道，战略前景趋势识别是战略规划周期中不可或缺的重

要组成部分。我们每年都要做这件事。 

  

在 2021 年 2 月至 4 月期间，ICANN 组织召开了 16 场战略前景

趋势识别会议，共有来自社群、组织和董事会的 300 名与会者，

最终收集了 1,144 个数据点。 

  

之后，在 2021 年 5 月至 9 月期间，董事会战略规划委员会在 

ICANN 组织的支持下，对通过趋势会议收到的数据输入进行了

全面分析，包括评估趋势、风险、机遇和对 ICANN 的潜在影响。 

  

这次分析和相关建议的详细信息已记录在 2023 财年战略前景

趋势报告中。 
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根据这一分析，董事会战略规划委员会建议  2021-2025 财年 

ICANN 战略规划保持不变，因此不需要在这里复述战略规划。 

  

董事会想要感谢社群和组织在这一重要过程中的积极参与。 

  

下面，我读一下决议。 

  

根据决议，董事会确认 2019 年 6 月 23 日批准的 2021-2025 财

年战略规划继续有效且保持不变，因此不需要在这里复述战略

规划。 

  

根据决议，董事会认识到未来可能需要重新审视 2021-2025 财

年战略计划，例如解决在更新 ICANN 五年运营和财务规划过程

中识别的资金问题，或在战略计划的生命周期中进行修改。如

果需要修改，董事会将指示 ICANN 组织确定进一步行动的范围。

谢谢。 

 

 

马腾·波特曼： 我取消静音时，你们会听得更清楚。 

  

马修，非常感谢你的发言。 

  

下面，关于这些动议，谁还存有疑问？我看到没有人举手。 
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有谁想提出这项动议？ 

 

 

里昂·桑切斯： 马腾，我可以动议。 

 

 

马腾·波特曼： 我听到里昂提出动议。我看到利托附议了。 

 

利托·伊瓦拉： 对。谢谢。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢。所有同意的人都请说“赞成”。 

  

[齐声说赞成。] 

  

反对的人请说“反对”。 

  

[无人回应。] 

  

我没有听到“反对”。 

  

有人弃权吗？ 

  

[无人回应。] 
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没有人弃权。 

  

谢谢。这项动议全票通过。 

  

议程中的下一个事项是接受 ccNSO 第二轮组织审核最终报告，

并启动随之而来的章程修订流程。 

关于这一点，艾芙丽，你是否愿意进行说明并读出决议？ 

 

 

艾芙丽·多利亚： 当然可以。谢谢马腾。 

  

关于这个问题，基本上是从  2018 年开始的，章程要求启动 

ccNSO 组织审核。 

  

我认为，那是一次非常紧张但非常好的审核。从某种意义上说，

那是一次审核的发展，从我们一直以来进行的传统审核演变为

一种接近于持续自我改进的审核，这是我们一直在探讨的，也

是 ATRT3 建议的。 

  

为了纪念这一次发展，我请求董事会的包涵，我将通读一遍

“鉴于”条款，但我会尽量不使用“鉴于”这个词，它出现得

太频繁了。 
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鉴于根据 ICANN 章程第 4.4 款，对国家和地区名称支持组织 

(ccNSO) 的第二轮审核，即 ccNSO2 审核于 2018 年 3 月开始。 

  

进行 ccNSO2 审核的独立审核人编制了一份评估报告，该报告

于 2019 年 4 月 8 日发布以进行公共协商，最终报告草案于 

2019 年 6 月 17 日发布以征询公众意见，以及一份包含 14 项发

现和 15 项建议的最终报告于 2019 年 6 月 3 日发布。 

  

社群通过对评估报告的公众协商和对最终报告草案的公共评议

提供了意见。 

  

之后，ccNSO2 审核工作组作为 ccNSO、独立审核人和 ICANN 

董事会组织效率委员会（尤其是运营执行委员会 (OEC)）之间

的联络人，分析了独立审核人关于可行性和实用性的建议，考

虑了临时性的预算影响，并预计了所需的资源，以便在可行性

评估及初步实施规划中提出经过优先排序的实施时间表。 

  

在可行性评估中，ccNSO2 审核工作组支持独立审核人发布的 

14 项发现中的 13 项和 15 项建议中的 6 项。ccNSO 理事会于 

2020 年 6 月 24 日批准了可行性评估。 

  

OEC 于 8 月 11 日收到了独立审核人关于财务报告的简报和 

ccNSO 审核工作组关于可行性评估的简报。之后，OEC 在 2020 

年 11 月 9 日就可行性评估的要素向 ccNSO 理事会寻求更多信
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息和解释。ccNSO 理事会于 2021 年 2 月 26 日向 OEC 提供了所

要求的信息。 

  

此外，我想指出的是，ccNSO 和 ccNSO2 审核工作组在与 OEC 

合作处理这些问题时表现出了极大的耐心。非常感谢！  我想

在此插一句，也非常感谢工作人员将这些工作成果整合在一起。

这是一项了不起的成就，让我觉得很欣慰。 

  

好的。我们继续 — 我忘了说到哪里。 

  

应 OEC 的要求，ICANN 组织汇编了 ccNSO2 审核工作组的可行

性评估和 ccNSO 理事会 2021 年 2 月 26 日信函中的信息，以便

通过 OEC 和 ICANN 社群向 ICANN 董事会提供关于 ccNSO2 审核

建议状态的参考文档。 

  

2021 年 6 月 17 日，ccNSO 理事会确认同意了 ICANN 组织的汇

编文档。 

  

OEC 审议了独立审核人的最终报告、ccNSO 审核工作组的可行

性评估、独立审核人和 ccNSO2 审核工作组提交给 OEC 的陈述、

ccNSO 理事会 2021 年 2 月 26 日的信函、ICANN 组织汇编的参

考文档，以及公共评议建议，以便就如何进行 ccNSO2 审核向

董事会提出建议。 
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OEC 承认仍在致力于全面实施部分建议。但只剩下有限的实施

工作，在某些情况下，这取决于 ccNSO 无法控制的因素。 

  

OEC 讨论并批准了建议，即董事会接受独立审核人的最终报告

和 ccNSO2 审核工作组的可行性协议。 

  

鉴于 ccNSO 报告的建议实施状态，OEC 还批准了完成 ccNSO2 

审核的建议，同时要求定期报告仍在进行中的三个实施项目。 

  

OEC 还考虑了 ccNSO 理事会提出的启动标准章程修订流程的请

求，如 ICANN 章程第 25 款第 25.1 节所述，该请求针对 ccNSO 

对 ICANN 章程第 10 款和附录 B 提出的一系列修改。这些修改

解决了当有多位来自同一国家或地区的 ccTLD 成员时的成员资

格定义和投票权的问题，对 ccNSO2 流程的持续有效性很重要。 

  

下面我读一下决议内容，感谢大家的耐心。 

  

根据决议，董事会接受独立审核人关于  ccNSO2 审核的最终

报告。 

  

根据决议，董事会接受 ccNSO2 审核工作组的可行性评估。 

  

根据决议，董事会承认，ccNSO 旨在提高 ccNSO 的效率、透明

度和问责制的实施工作与独立审核人的发现相符，并接受 
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ccNSO 报告的 ccNSO2 审核建议的实施状态，从而完成 ccNSO2 

审核。 

  

根据决议，对于  ccNSO 报告正在实施中的一项建议，以及 

ccNSO 报告 ICANN 组织要求采取行动的两项建议，董事会要求 

ccNSO 定期提供实施工作的最新进展，在董事会下达此指示后

的六个月内开始。董事会指示 ICANN 总裁兼首席执行官或其指

定人员继续进行中的工作，以完成 ICANN 组织要求采取行动的

建议实施工作。董事会鼓励 ccNSO 继续监控 ccNSO2 审核建议

的实施影响，作为其持续改进流程的一部分。 

  

根据决议，董事会批准启动标准章程修订流程，以考虑 ccNSO 

理事会请求的变更 — 请求变更 ICANN 章程第 10 款和附录 B，

并指示 ICANN 总裁兼首席执行官或其指定人员发布拟定修订案

以征询公众意见。 

谢谢主席。接下来交回给你。 

 

 

马腾·波特曼： 非常感谢艾芙丽，你读得非常精彩。向你致意。 

  

关于 ccNSO 动议还有什么疑问吗？有没有任何评论？ 

  

如果没有，我想问谁愿意提出动议？ 
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艾芙丽·多利亚： 我可以提出动议。 

 

 

帕特里西奥·波卜利特： 我来动议。 

 

 

马腾·波特曼： 我好像听到帕特里西奥说愿意。 

 

 

帕特里西奥·波卜利特： 是的，没错。 

 

 

马腾·波特曼： 有人附议吗？ 

 

 

艾芙丽·多利亚： 我来附议。 

 

 

马腾·波特曼： 好的。艾芙丽附议。艾芙丽，谢谢你。 

  

所有同意的人都请说“赞成”。 

  

[齐声说赞成] 
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马腾·波特曼： 反对的人请说“反对”。 

  

我没有听到“反对”。 

  

有人弃权吗？ 

  

我没有听到弃权。 

  

所以这项议案也全票通过。 

  

我需要确认一下，因为我看不到会议室的每个人都举手，通过

这种做法就很清楚了。非常感谢。 

  

下一个议程事项是储备资金和社群建议实施补充资金的移交。 

  

丹科，能请你介绍一下并读一下动议吗？ 

 

 

丹科·杰夫托维克： 谢谢马腾。我将读一些“鉴于”条款来介绍情况，我认为这些

条款解释得很好。鉴于运营资金包括用于 ICANN 日常运营的资

金，其金额必须至少足以支付 ICANN 组织三个月的运营支出。
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运营资金的剩余资金可能会被定期转入储备资金，以确保其余

额达到或高于董事会确定和批准的最低目标水平。 

  

鉴于社群建议实施补充资金 (SFICR) 将允许 ICANN 单独分配资

源，以支持组织提升处理多年项目的能力，并专注于董事会批

准但没有纳入年度预算的社群建议。 

  

鉴于在考虑并决定分配到储备资金之后，如果运营资金有剩余

的资金，将根据已识别的项目需求考虑将资金分配到 SFICR。 

  

鉴于 ICANN 组织已根据未审计的财务报表确定，截至今年 6 月 

30 日，运营资金余额中包含多余的资金。 

  

鉴于  ICANN 组织和董事会财务委员会均建议董事会批准将 

1,000 万美元转入储备资金，并将 500 万美元从运营资金转入 

SFICR。 

  

决议如下：根据决议，董事会批准将 1000 万美元从运营资金

转入储备资金。 

  

根据决议，董事会批准将 500 万美元从运营资金转入 SFICR。 

  

就是这些，马腾。谢谢。 
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马腾·波特曼： 丹科，非常感谢你读出这些决议。关于这些，董事会有任何疑

问或评论吗？ 

  

如果没有，谁愿意提出这个动议？ 

 

 

丹科·杰夫托维克： 我可以提出动议。 

 

 

伊哈布·奥斯曼： 我来。 

 

 

崔普缇·辛哈： 我附议。 

 

 

马腾·波特曼： 我听到丹科动议，伊哈布附议。 

  

所有同意的人都请说“赞成”。 

  

[齐声说赞成] 
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马腾·波特曼： 同样，反对的人请说“反对”。 

  

我没有听到“反对”。有人弃权吗？ 

  

我没有听到弃权。所以这项议案也全票通过。非常感谢你们的

意见。我们都了解，这些动议经过了漫长的过程，是大量努力

的结果，只为确保一切得当，而且经过了理事会的讨论才提交

给董事会，正如动议中所提到的。对于更广泛的受众，他们看

到的只是冰山一角。 

  

下面，我想进入议程的以下部分。在此，我们想对离开董事会

的成员表示最诚挚的感谢，我们将采用鼓掌而不是投票方式来

通过动议，以此来表达我们对他们服务的感谢。 

  

首先，感谢奈杰尔·罗伯茨为 ICANN 董事会所做的工作。我将

读出完整的动议。 

  

鉴于奈杰尔·罗伯茨于 2018 年 10 月 30 日被国家和地区名称支

持组织任命为 ICANN 董事会成员。 

  

鉴于他的任期于今天结束。鉴于奈杰尔曾担任以下委员会和工

作组的成员：问责机制委员会（担任主席）、审计委员会、风

险委员会、战略规划委员会和技术委员会。他还参与了 GAC 
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建议工作组、战略规划工作组以及国际政府组织 (IGO) 问题核

心小组和后续流程核心小组。 

  

兹此发布决议，董事会对奈杰尔·罗伯茨先生在任期内所做的

工作深表感谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活

一切顺利。 

  

请大家鼓掌。 

  

[掌声] 

  

非常感谢，奈杰尔。 

 

 

奈杰尔·罗伯茨： 谢谢马腾。 

 

 

马腾·波特曼： 好的，请讲。好的。 

  

感谢梅丽克·凯奥为 ICANN 董事会所做的工作。鉴于梅丽克在 

2018 年 10 月 25 日被安全与稳定咨询委员会任命为 ICANN 董事

会联络人。鉴于她的任期也在今天结束。她曾在以下委员会和

工作组任职：审计委员会；风险委员会；技术委员会；反骚扰

工作组；IDN 普遍适用性工作组；竞争、消费者信任和消费者
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选择核心小组；以及安全、稳定和弹性核心小组。她不仅承担

董事会成员的职责，还承担技术研究组的工作，感谢你的付出。 

  

兹此发布决议，董事会对梅丽克·凯奥女士在任期内所做的工

作深表感谢，并祝愿她未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一

切顺利。 

  

非常感谢。 

  

[掌声] 

  

下面是利托·伊瓦拉。利托在 2015 年 10 月 22 日被提名委员会

任命为董事会成员，他的任期也在今天结束。 

  

他曾在以下委员会和工作组任职：董事会治理委员会；道德和

冲突分委会；财务委员会；组织效率委员会；风险委员会（在

过去几年中一直在该委员会任职）；战略规划委员会以及技术

委员会。 

  

他还参与了反骚扰工作组、董事会互联网治理工作组、IDN 普

遍适用性工作组、互联网治理工作组、战略规划工作组以及信

任工作组。他参与了以下核心小组：社群建议预算和优先级排

序；CCWG-问责制；工作阶段 2 核心小组；安全、稳定和弹性

审核 2 (SSR2) 核心小组；以及后续流程核心小组。 
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兹此发布决议，董事会对利托·伊瓦拉先生在任期内所做的工

作深表感谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活一

切顺利。所以… 

  

[掌声] 

  

如果我们都能站起来鼓掌，会令人更加印象深刻，当然是虚拟

的方式。 

  

最后，感谢罗恩·达席尔瓦为 ICANN 董事会所做的工作。 

罗恩·达席尔瓦在 2015 年 10 月 22 日被地址支持组织任命为 

ICANN 董事会成员，他的任期也在今天结束。罗恩曾在以下委

员会和工作组任职：审计委员会、董事会治理委员会、薪酬委

员会、财务委员会（担任主席）、战略规划委员会以及技术委

员会。他参与了以下工作组：拍卖收益工作组、互联网治理工

作组和战略规划工作组。他参与了以下核心小组：社群建议预

算和优先级排序；竞争、消费者信任和消费者选择；IGO 问题；

注册目录服务审核核心小组；以及 SSR2 核心小组。 

  

兹此发布决议，董事会对罗恩·达席尔瓦先生在任期内所做的

工作深表感谢，并祝愿他未来在 ICANN 社群内外的工作和生活

一切顺利。 
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谢谢，罗恩。 

  

[掌声] 

  

这是我们向多次在一起开会的人表达谢意的方式，而过去几年

的最后几次会议，我们不能面对面地交流，这对我们是一个挑

战。但感谢你们坚持到最后。 

  

接下来我要感谢  ICANN72 会议的口译员和工作人员。感谢 

ICANN72 会议的所有口译员和工作人员。董事会对速记员、口

译员、技术团队和包括董事会运营部在内的全体 ICANN 工作人

员为会议顺利进行所付出的努力表示最深的谢意。没有他们的

付出，我们无法开展会议。非常感谢。 

  

[掌声] 

 

最后，感谢所有社群成员。ICANN 要感谢各利益相关方社群成

员为 ICANN 贡献的大量精力、技能和时间。社群成员在支持组

织、咨询委员会、客户常任委员会、赋权社群管理机构、根区

发展审核委员会和提名委员会中的任期结束时，ICANN 希望对

他们表示感谢，以认可他们所做出的贡献。 

  

以下委员会成员在上一次年度大会后结束任期，或者即将结束

任期。 
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他们是客户常任委员会的詹姆斯·加农 (James Gannon) 和雅

丽杭德拉·雷诺索 (Alejandra Reynoso)。 

  

赋权社群管理机构的约翰·柯伦 (John Curran) 和史蒂芬·蒂

海克 (Stephen Deerhake)。 

  

根区发展审核委员会的杜亚尼·韦瑟尔 (Duane Wessels)。 

  

2020 提名委员会的塞巴斯蒂安·巴肖莱 (Sebastien Bachollet)、

潘卡奇·查图韦迪 (Pankaj Chaturvedi)、阿姆丽塔·楚德胡瑞 

(Amrita Choudhury)、哈迪亚·埃米尼维 (Hadia Elminiawi)、罗

伯特·格拉  (Robert Guerra) 、特雷西·哈克肖  (Tracy 

Hackshaw)、沃尔夫冈·科纳沃茨特 (Wolfgang Kleinwächter)、

彼得·科奇 (Peter Koch)、玛丽-内奥米·玛奇斯 (Marie-Noemie 

Marques)、格伦·麦克奈特 (Glenn McKnight)、托拜厄斯·萨

特勒 (Tobias Sattler) 和杰·苏道斯基 (Jay Sudowski)。 

  

地址支持组织的布拉杰什·杰恩 (Brajesh Jain)、慕克函古·诺

亚·迈那  (Mukhangu Noah Maina)、西蒙·索赫尔·巴洛伊 

(Simon Sohel Baroi) 和菲利兹·伊玛兹 (Filiz Yilmaz)。 
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ccNSO 的李宁音 (Young-Eum Lee)、拜伦·霍兰 (Byron Holland)、

阿巴达拉·奥马里  (Abadalla Omari)、卡特里娜·萨塔克 

(Katrina Sataki) 和玛格丽塔 巴尔德斯 (Margarita Valdes)。 

  

通用名称支持组织拉斐尔·博勒加德 -拉克鲁瓦  (Raphael 

Beauregard-Lacroix)、汤姆·戴尔  (Tom Dale)、卢素卿  (Pam 

Little)、奥斯瓦尔多·诺沃 (Osvaldo Novoa)、吉姆森·乌鲁弗

耶 (Jimson Olufuye)、乔纳森·罗宾逊 (Jonathan Robinson)、

卡尔顿·萨缪尔斯  (Carlton Samuels)、克雷格·瓦兹  (Craig 

Schwartz)、克劳迪娅·谢利  (Claudia Selli)、珍妮弗·泰

勒·霍奇斯  (Jennifer Taylor Hodges)、塔蒂阿娜·托皮纳 

(Tatiana Tropina) 和芭芭拉·万纳 (Barbara Wanner)。 

  

一般会员社群的哈罗德·阿科斯 (Harold Arcos)、贾斯汀·丘 

(Justine Chew)、朱迪思·赫勒斯坦 (Judith Hellerstein)、西尔

维娅·赫琳·雷特  (Sylvia Herlein Leite)、奥古斯多·何 

(Augusto Ho)、约尔奥·兰斯普罗 (Yrjö Länsipuro)、阿卜杜卡

林·欧罗耶德 (Abdulkarim Oloyede)、卡洛斯·劳尔·古蒂瑞

兹  (Carlos Raul Gutierrez) 和塞尔吉奥·萨林纳斯·波尔图 

(Sergio Salinas Porto)。 

  

政府咨询委员会的路易莎·帕兹 (Luisa Paez)。 
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另外，ICANN 董事会还要感谢 2021 年 ICANN 社群杰出贡献奖

的获得者之一 — 拉菲克·丹马克 (Rafik Dammak) ，谢谢他对 

ICANN 多利益相关方模型所做的贡献。还要感谢“2021 年塔瑞

克·卡梅尔博士能力建设奖 (2021 Dr. Tarek Kamel Award for 

Capacity Building)”的获奖者萨蒂什·巴布 (Satish Babu)，谢

谢他对地方、区域和全球能力建设项目做出的巨大贡献。 

  

ICANN 董事会祝愿所有这些社群成员未来在 ICANN 社群内外的

工作和生活一切顺利。 

  

非常感谢大家。 

我代表整个董事会鼓掌致谢。非常感谢。 

  

最后，我们要追认并表彰另两位社群成员，他们是：SSAC 的

本·巴特勒 (Ben Butler) 和 2021 年 ICANN 社群杰出贡献奖的获

得者之一 — 玛丽莲·凯德 (Marilyn Cade)。ICANN 董事会与 

ICANN 社群一起感谢本·巴特勒和玛丽莲·凯德给我们留下的

工作成果。我们深表敬意。 

  

非常感谢。 

  

还有其他意见吗？还有其他事务吗？ 
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如果没有，下面进入组织会议。现在，请我们的前董事会成员

关闭摄像头。请新的董事会成员加入，让我们看到你们的脸。 

 

 

 

[会议记录结束] 


